

Balance de tráfico

El Helipuerto de Algeciras registró en marzo casi 3.300 pasajeros y cerca de 260 operaciones comerciales

- En el primer trimestre de 2025, más de 9.300 viajeros se trasladaron en 742 vuelos

15 de abril de 2025

El Helipuerto de Algeciras registró en marzo 3.298 pasajeros, que se trasladaron en 258 vuelos comerciales con origen o destino al Helipuerto de Ceuta.

Estas cifras arrojan incrementos por encima de los 10 puntos porcentuales; concretamente, del 21,6% de viajeros y del 17,8% de operaciones de carácter comercial en comparación con los niveles de tráfico del mismo mes de 2024.

Cabe recordar que en marzo de 2024 tuvo lugar la Semana Santa, a diferencia de este año que es en abril.

La positiva evolución del tráfico en marzo favoreció el balance del primer trimestre del año. Entre enero y marzo de este año, la infraestructura algecireña contabilizó 9.344 pasajeros (+9,9%) y 742 vuelos comerciales (+1,2%), entre aterrizajes y despegues.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el tercer mes de 2025 con 28.775.355 pasajeros, un 4,3% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 249.502 movimientos de aeronaves, un 3,9% más que en 2024; y transportaron 126.889 toneladas de mercancía, un 7,6% más que el año pasado.